

NEWSPAPER

Aipda Agung Subekti Sambangi Madrasah Masjid Qubatul Muttaqin untuk Silaturahmi dan Penyampaian Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 1, 2023 - 18:13



Polres Cianjur - Aipda Agung Subekti, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di wilayah Kecamatan Sukanagara, Cianjur, melakukan kunjungan silaturahmi dan menyampaikan pesan kamtibmas di Madrasah Masjid Qubatul Muttaqin, Kampung Sukamahi, Desa Jayagiri. Senin 01/08/2023

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Aipda Agung Subekti ini merupakan bagian dari kegiatan rutin yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas guna menjalin kedekatan dan kerjasama dengan masyarakat setempat. Dalam kunjungannya kali ini, Aipda Agung Subekti turut didampingi oleh Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mewakili Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan.

Dalam acara tersebut, Aipda Agung Subekti menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada para santri dan warga yang hadir di madrasah tersebut. Pesan kamtibmas tersebut mencakup berbagai isu keamanan dan keselamatan, termasuk langkah-langkah pencegahan tindak kejahatan, pencegahan kecelakaan, serta upaya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh masyarakat.

Tak hanya itu, Aipda Agung Subekti juga berinteraksi dengan para santri dan warga, mendengarkan keluhan serta masukan dari mereka terkait dengan kondisi keamanan di lingkungan sekitar. Hal ini menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam mendengarkan aspirasi masyarakat dan memberikan pelayanan yang lebih baik.

AKP Tio, selaku perwakilan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini menjadi sarana penting bagi aparat kepolisian dalam menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat. Dengan adanya silaturahmi dan penyampaian pesan kamtibmas secara rutin, diharapkan akan tercipta kerjasama yang lebih baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukanagara.

Kegiatan ini pun diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi seluruh anggota Bhabinkamtibmas lainnya untuk lebih proaktif dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat dan terus berperan aktif dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh lapisan masyarakat.